



El director del FJF, Maxwell Wright, junto a dos representantes de la banda local de Jazz Tony Gartell y Gustavo Rojo han hecho esta mañana la presentación oficial del festival que comienza hoy y se prolongará hasta el domingo.

La vicepresidenta y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer y la consellera de Cultura, Susana Labrador les han agradecido la organización de este festival que acerca la música y cultura tanto a turistas como a residentes.

En la web del festival se puede consultar toda la programación [aquí](#) o en el cartel a continuación.

Aparte de clases magistrales, presentaciones y conexiones sonoras que se realizan online, cada noche hay actuaciones musicales gratuitas y abiertas al público general en un festival que vuelve al formato prepandemia. Esta noche la sesión de inauguración será en el Blue bar, la noche del viernes y el sábado la música llenará la plaza de la Constitució y el cierre será el domingo en el Chezz Gerdi.

*2 de junio de 2022*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*

